

Editorial

¡Bienvenidos de vuelta a la Revista Científica CEIBA!

Sarahi Morales 

smorales@zamorano.edu

Profesora Asociada y Directora Departamento de Currículo General
Escuela Agrícola Panamericana Zamorano
Honduras

Es con gran entusiasmo que anunciamos la reanudación de la publicación la Revista Científica CEIBA. Después de un tiempo de pausa, hemos regresado con más fuerza y renovados para seguir siendo una plataforma de excelencia en la difusión del conocimiento científico para las ciencias agropecuarias, recursos naturales y desarrollo rural de la región de América Latina y el Caribe.

Durante este período de ausencia, nos hemos dedicado a revisar y actualizar meticulosamente nuestros lineamientos y políticas editoriales, con el objetivo de garantizar altos estándares de calidad y rigurosidad en cada uno de los artículos que se publiquen en CEIBA. Nuestro compromiso es brindar a nuestros autores y lectores una experiencia inigualable, donde la precisión científica, la innovación y la relevancia sean los pilares fundamentales.

Una de las principales mejoras que hemos implementado es una ampliación en la información y orientación para autores. Reconocemos la importancia de proporcionar a nuestros autores las herramientas necesarias para que sus manuscritos se presenten de manera clara, concisa y acorde a los estándares científicos establecidos. Considerando esto, este proceso de mejora continuará, con el propósito de brindar a nuestros autores información actualizada que beneficie la visualización de sus publicaciones en CEIBA.

Además, hemos enriquecido nuestra revista con nuevas secciones y temáticas de

vanguardia. CEIBA ahora abarcará una gama más amplia de disciplinas científicas, promoviendo la transdisciplinariedad y el diálogo entre distintas áreas del conocimiento. Las grandes preguntas que nos presentan los retos de los sistemas agroalimentarios del futuro requieren que se eliminen los silos del conocimiento y se promueva la transdisciplinariedad, por lo que estamos emocionados de ofrecer un espacio que aborde no solo las ciencias naturales y exactas, sino también las ciencias sociales, humanidades y tecnología. Esta expansión nos permitirá explorar nuevas perspectivas y facilitar la colaboración entre científicos de diferentes campos para brindar respuestas a la comunidad científica, industria y tomadores de decisiones.

La revista CEIBA se enorgullece de contar con un equipo editorial renovado, altamente calificado y comprometido. Agradecemos el compromiso de los miembros del comité editorial, editores por sección y revisores. Juntos, trabajaremos estrechamente con nuestros autores para asegurarnos de que sus investigaciones sean presentadas de la manera más efectiva y atractiva posible. Los invitamos a visitar nuestro sitio web para conocer más sobre el equipo editorial, posiciones vacantes de servicio y a los miembros del comité editorial.

Finalmente, nos complace confirmar que CEIBA continuará su formato de acceso abierto, permitiendo que nuestros artículos estén disponibles gratuitamente para la

comunidad científica y el público en general. Creemos firmemente en el libre intercambio de conocimientos y en el impacto positivo que esto puede tener en el avance de la ciencia y la sociedad en su conjunto.

La revista científica CEIBA ha vuelto y lo ha hecho con una determinación renovada, una visión más amplia y una dedicación incansable hacia la excelencia científica. Estamos ansiosos por recibir sus contribuciones y compartir el conocimiento científico de vanguardia con nuestra comunidad global.